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Aos quinze dias do mês de junho do ano dois mil e dezesseis, deu-se início à Reunião Ordinária
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5-9 Clemente, processo n" 23007.01016612015-64 (Assistente I para Assistente II, 127,9 pontos);57 Dênis Renan Correa processo n"23007.01614612016-88(Assìstente II para Adjunto I, 175,0
fq pontos); Rita de Cássia Salvador de Souza Barbosa processo n. 23007.015935/2016-0059 (Assistente I para Assisíeníe II, 321,0 ponros); Rita de cássia Salvador de Souza Barbosa60 processo n'23007.01593712016-gl(Assìsrcnte I para Atljunto I; 331,0 pontos). Sendo6-I aprovados por unanimidade pelo conselho. Ponto 3: Projetos de Extensã o_ Ações em Rede62 Universidade,organìzações Sociais,Benefìciários,Co*rrïdodr, 1i.l.l"-- úãt" Aquino de63 Queiroz); Míctia e Saúde; Interfaces (tr,{ártia Cristina Rocha Costa); vivencìando o patrimônio64 do Recôncavo: ações educativas paro a pctpularização do conhecimento arqueológico (Fabiana
9t Comerlato); Grupo De Trabalio Sobre 

-Envelhecimentct 
populacional No Recôncavo o -69 Gtenpo (Marcela Mary José da Silva); Pessoas com Deficiência no cinema - debates sobre67 respeito, direitos e inclusão (Edgilson Tavares de Araújo). Sendo aprovados por unanimidade68 pelo conselho. Ponto 6: Projetos de Pesquisu - n"nhu- projeto foi registrado. ponto 7:69 Ajustes no Plano de capacitação- A profeisoru surunu Maia solicita que seu aÍ'astamento, já

!9 previsto no plano de capacitação, ocorra a partir do mês de setembro de 2076, sendo aprovado77 por unanimidade pelo conselho. Ponto 8: Dìagnóstico sobre 
" "r" 

0". i*nrio.,". e proposta
7? de Regulamentação- Foi feito um levantam.nto du, usos do transporte durante o mês de maio.
73 o diagnóstico será disponibilizado para os conselheiros para posterior discussão na Reunião de74 conselho de centro. Ponto 9: Processo 23007.014710ti0rc-ol: Remoção da Docente Dyane75 Brito do cFP para o GAHL- Após a leitura do parecer favorável d,a áreade conhecimento de
79 Humanidades'_o processo foiãpràvado por ununirnidude pelo conselho. ponto l0: concessão77 do título de Doutor Honoris cau.u Â Donu cadu (Ricardina pereira da sitva)_ Sendo
7? aprovado por unanimidade pelos conselheiros a criação de uma comissão para emissão de79 parecer sobre o processo' sendo constituída pelos seguintes docentes: Wilson Rogério penteaclo80 Junior, Fabiana comerlato, Suzane Tavares de PinÍo pepe, Martha Rosa Figueira eueiroz e81 Lúcia Maria Aquino de Queiroz. Ponto 11: o que ocorrer _ processo n' 23007.01500gi2016-82 81, do docente carlos Alberto costa da Silva. Ratificação da aprovaçã o AD Re/erendttm deqi solicitação de inclusão no plano de capacitaça" oo.-e"ì" z 0r4lz0r| e afastamento acima de 15
Y dias, para tealização de pói-doutorado de 1ãe julho de 2076 a 1 de julho de2orl.Ambos os85 pedidos foram aprovadoi por unanimidade peló conselho. os conseúeiros citaram problemasqq para cadastro e.registro deìxemplares no acervo da biblioteca. o diagnóstico da biblioteca será
27 apresentado pela comissão criada ante.riormen,. ."r" 

"úì"tivo 
de diagnóstico e proposição de88 normas nesse setor, nas próximas reuniões do conselho. visita da Reiloria à Fundação Hansen,

l? com objetivo de produzii parecer sobre as condições do prédio. O Centro aguarda a nota técnica
?9 dos engenheiros para posteriormente deliberar rõbr. o assunto. Nada mais havendo, encerrou-se

Z: " ï:::j:ïj:,:.::1ï11 11-g9l".ição,Neves, 
secretáriá execuriva, lavrei essa ara que sesue92 
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